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~Explore our local community and ourselves~ 

第１回「教育未来塾」 
          が行われました。 

「教育未来塾」は、中津川の次世代の教育を担っていく生徒達に、中津川・東濃の教育に関心をもって

もらうきっかけを提供する場として開催します。第１回目となる今回は、市内の小中学校に勤務される２

名の先生にお越しいただき、教員の仕事について幅広くお話しいただきました。将来教員を夢見る、ある

いは教職に興味のある総勢１９人が参加しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山村 佳織先生 

 現在中津川市立坂本小学校にお勤め

です。学生時代はバスケに明け暮れたと

か。「教員になるためにどんな力が必要

か」という問いに対し、授業力、情報収

集力、伝達能力、道徳力、人権感覚、そ

して演技力と話してくれました。結婚後

２児を授かった経験から、教員の福利厚

生についても詳しくお話しいただきま

した。 

纐纈 知子先生 

 現在中津川市立第一中学校で英語教

員として活躍されています。教員にな

った理由は、教育実習をする中で自分

が一生懸命考えた授業や教材に子ども

たちからの反応が良かったこと、やり

がいを感じる仕事であると実感したこ

と。現在中学校では、体育祭や合唱祭

の行事を通し、子供たちと一緒に活動

し熱くなることでやりがいを実感して

いるとのこと。 

今回の講師を紹介します！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊以下は参加生徒の感想より（原文のまま） 

①今回の話で印象的だったことは？ 

・小学校の先生と中学校の先生とで、やりがいも、仕事の内容も違うということが改めてわかったこと。 

・先生は毎日たくさんのことを考えながら私達に教えてくださっていることが印象に残っています。 

・いろんなことを経験しておくことは大切だとおもった 

・今は「今を楽しむ、今しかできない事をやるべき」ということ 

・生徒と一緒に悩んでそれを一緒に解決して行く事で生徒と分かり合うことができ、結果的にいい方向に進むこ

とができるということ。 

・自分が知らないことを知れたり、聞けたり先生という職業のイメージが膨らみました。 

・１番驚いたのは、今どんなことをしたら良いかということで、勉強しろなとではなく、楽しめだったこと 

・教員にはたくさんの力が必要だと言うことが印象に残りました。 

・先生と生徒の意見が反発しても、根気よく頑張ればいつかは生徒もわかってくれるという話 

・高校生の時に何をしたらいいか分からず悩んでいましだが、お話を聞いて今目の前にあることに一生懸命取り

組めるようにしたいと思いました。また、一日にだいたいやることなどが聞けて、具体的なイメージが分けて

良かったです。これからの進路に繋げていきたいです。 

 

 

 

 

全員そろっての記念撮影 



②今回の話を聞いて、今の自分に足りていないこと、必要だと思うことは何ですか。 

・事務処理能力が足りてないと思います 

・教える力とか寄り添う力が足りないと思いました。 

・自分に足りてないのは、周りを見て行動する力と自分の思いを人に伝え切る力です。 

・コミュニケーション力（今は大人などと話そうとすると、上手く話せない） 

・コミュニケーション能力が乏しいので色んな人と会話をして培って行けたらいいなと思いました。 

・自分のやりたいことを追求して、どの学部どのコースがいいかなどを積極的に調べること。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③その他（講師へのメッセージなど） 

・今回は素敵なお話ありがとうございました。自分が教員になりたいという思いがより強くなりました。 

・すごく分かりやすくて細かいところまで話してくださったのでこれからの事を考えられるようになりました。

ありがとうございました。 

・今いろんなことを経験しておいたら、教える側になったとき生徒の気持ちをよく理解できるだろうなと思った

から、どんどんいろんな分野に挑戦していきたいと思いました。 

・今までの教育未来塾でも、育児休暇の話や、中学と小学校の違いを聞いた事がありませんでしたが、今回初め

て知る事が出来ました！貴重なお話、本当にありがとうございました！ 

・楽しく先生のお話を聞けたから良かったです。ありがとうございました。 

・今日は貴重な時間をありがとうございました。今日の話を聞いてさらに教員への憧れが強くなりました！これ

から今の自分に足りない力を付けながら勉強や学生生活を楽しんでいきたいと思いました。 

・いろいろ調べて初めて分かったことや驚いたことも多くありとても充実した時間でした ありがとうございま

した。 

・とても楽しく、イメージのわきやすいお話ありがとうございました！！ 

・今回ので、特に先生の仕事がとても多いと思いました。忙しいというのは中学校の先生などが話してくれたり

していたけど、あんなにたくさんの仕事があるとは知らなかったので、しっかり後のこととかも考えないと、

やりきれないと思いました。しっかりできるように課題やテスト勉強などの計画を意識していきたいです。 今

日はありがとうございました。 

・今日はありがとうございました！ 父が小学校の先生なんですが、私が見る限り忙しそうには見えなかったの

で学校ではすごい苦労してるんだなって実感出来ました。これからは労おうと思います👍�  

・今日はありがとうございます。とても有意義な話でした。 教師になるために自分もできることをどんどん探し

て、学生生活を楽しんで行きたいです。 

・わかりやすく楽しい授業で、スっと頭に入ってきました。まだ自分が知らなかったことを沢山聞けたのですご

く勉強になりました！忙しい中ありがとうございました！ 

・自分の経験を元にたくさんのことを話していただきありがとうございました。 


